
..., .. de ....... de 2007Sr. Presidente de la Comisión diretivade la Asoiaión Argentina de Astronomía,Dr. Gustavo E. RomeroDe nuestra mayor onsideraión,Nos dirigimos a ud. y por su intermedio a todos los miembros de la Asoiaión,on el �n de transmitir nuestras impresiones aera de la Quinuagésima Reunión Anualllevada a abo en la iudad de Malargüe del 15 al 19 de Septiembre de 2007.En primer lugar, deseamos haerles llegar nuestro agradeimiento, y en espeial alComité Organizador Loal, por habernos failitado las instalaiones del Albergue Munii-pal a parte del Contingente de estudiantes.Asimismo, queremos resaltar la importania que reemos tiene para nosotros asistira las reuniones de la Asoiaión. Consideramos que no sólo aporta a nuestra formaiónaadémia sino también favoree a la progresiva inserión en la omunidad astronómia,de la ual nos sentimos parte, permitiendo relaionarnos on investigadores, tanto del paísomo del exterior, e interatuar también on estudiantes.Sin embargo, nos es preiso remarar la gran proporión de alumnos que no pudopartiipar. Uno de los prinipales motivos fue el elevado monto de la insripión, que generótanto una barrera eonómia omo de prinipios. Con esto último nos referimos al riterioempleado en la distinión entre alumnos, haiendo diferenia entre aquellos que poseen ono el 50% de la materias de la arrera. Más aún, pensamos que el valor de la insripiónfue exesivo para nuestra ondiión de estudiantes, y, aunándolo a lo diho anteriormente,onsideramos debería existir una homogeneizaión en diha uota, para todos los alumnosde Astronomía.Esperamos nuestras inquietudes sean ontempladas en lo onerniente a la organi-zaión de las reuniones venideras.Sin otro partiular, los saludamos atentamente.Firmas...
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